



GAVRIIL GRIGOROV/SPUTNIK/AFP VIA GETTY IMAGES

La persistente fantasía de la caída de Vladimir Putin

La ilusión es tan tenaz como el propio dictador.

- Jeremiah Jacques
- [29/10/2024](#)

“No está claro cómo Putin (...) puede revertir la caída”, escribió cnn . “Las turbulencias apenas comienzan”.

Desde que las fuerzas ucranianas invadieron la región rusa de Kursk el 6 de agosto, capturando cientos de kilómetros cuadrados y marcando la primera vez que Rusia ha sido invadida por un ejército extranjero desde la Segunda Guerra Mundial, algunos observadores del Kremlin han dicho que el presidente ruso está viviendo tiempo prestado.

PT

Pero aquel artículo de cnn no trata de la invasión ucraniana de Kursk; de hecho, no es reciente. Se publicó en diciembre de 2011, después de que el partido de Vladimir Putin obtuviera unos resultados por debajo de lo esperado en las elecciones parlamentarias.

En aquel momento, hace 13 años, el escritor decnn fue uno de los muchos que estaban escribiendo el epitafio de Putin. Y en los años siguientes, se han repetido una y otra vez las mismas predicciones sombrías sobre él:

- En 2012, el *Economist* tituló: “El principio del fin de Putin”.
- En 2014, el analista Paul Vale escribió que el “impulso de la [Unión Europea] para infligir más restricciones punitivas contra las élites de Rusia podría (...) plantear una amenaza existencial para el régimen de Putin”.
- En 2017, el *New Yorker* dijo que las protestas crearon “la sensación de que, después de 17 años, el sistema político de Vladimir Putin se estaba quedando sin argumentos para justificar su continuo monopolio del poder”.

Las voces que anunciaban la caída de Putin alcanzaron su punto álgido el verano pasado con el motín del Grupo Wagner de Rusia. “Es el capítulo final de su mandato”, escribió *Foreign Policy*. El *Economist* se hizo eco del sentimiento: “Putin ha demostrado que ya no puede mantener el orden entre sus señores de la guerra”. El *Times* se preguntaba: “¿Es éste el final de Putin?”.

Con la invasión de Kursk en agosto, es cierto que los ucranianos han llevado la guerra a Rusia de una forma sin precedentes. Los mapas muestran que Ucrania conquistó más de Rusia en nueve días de lo que Rusia había conquistado de Ucrania en los nueve meses anteriores. Los cientos de kilómetros cuadrados que conquistaron incluían uno de los centros de tránsito de gas más importantes de Rusia, que ahora Ucrania podría destruir en cualquier momento. Decenas de miles de rusos fueron

evacuados de la zona capturada y, al parecer, los rusos carecen de una estrategia para expulsar a los ucranianos. El acontecimiento supuso un duro golpe para Putin. Así que no es extraño que algunos comentaristas empezaran a hacer sonar de nuevo su campana de muerte.

A pesar de los retos a los que se enfrenta ahora el gobernante ruso, *la Trompeta* cree que soportará el tumulto actual y permanecerá al timón de Rusia. Esto no es sólo porque él ha demostrado una y otra vez ser un superviviente muy astuto, sino por las enseñanzas de la Biblia.

¿Está Putin profetizado?

Alrededor del año 90 d. C., el apóstol Juan registró una profecía que describía una fuerza militar de 200 millones de hombres (Apocalipsis 9:16), mucho mayor que cualquiera jamás reunida en la historia de la humanidad. Otros pasajes proporcionan detalles sobre este enorme poder. Apocalipsis 16:12 lo llama “los reyes del oriente”, mostrando que es una coalición de múltiples naciones asiáticas. Daniel 11:44 y 12:1 muestran que estará entre los principales beligerantes en la Tercera Guerra Mundial. Y Ezequiel 38:2 revela que esta coalición tendrá una nación, y un hombre, al timón. Se llama “el príncipe de Rosh, Mesec y Tubal” (versión New King James).

Rosh es el nombre de Rusia, que antaño se llamaba *Rus*, un punto reconocido por el *Jamieson, Fausset and Brown Commentary*. Mesec y Tubal indican las ciudades rusas clave de Moscú y Tobolsk.

Ezequiel 38 continúa mostrando las conquistas de la poderosa fuerza dirigida por este príncipe ruso. También habla de la derrota final del ejército.

Entonces, ¿quién es este individuo? En *la Trompeta* de septiembre de 2014, el redactor jefe Gerald Flurry escribió: “Creo firmemente que Vladimir Putin va a dirigir el ejército de 200 millones de hombres. Basta con mirar el poder que ya tiene.

“¿Se le ocurre algún otro político ruso que pueda llegar a ser tan poderoso y tenga la voluntad de llevar a Rusia a la crisis de las crisis? No veo a nadie más en el horizonte que pueda hacerlo. ¡Y sólo quedan unos poquísimos años para que aparezca el *príncipe de Rosh!*...”

“Esto es absolutamente cierto: La restauración del poder de Rusia por Vladimir Putin, el príncipe de Rusia, ¡estaba profetizada! Ya ha aliado sólidamente a Rusia con China. La profecía sobre el príncipe de Rusia incluye esa alianza *principal*. (...) La única cuestión es si Putin culmina o no personalmente toda la profecía”.

En el año que el Sr. Flurry publicó la versión 2021 de [El ‘Príncipe de Rusia’ profetizado](#), había disipado toda duda de su postura, afirmando con certeza que Putin cumpliría personalmente este papel.

“Su trayectoria, su nacionalidad y su ideología muestran que él está cumpliendo una profecía bíblica clave. El marco de tiempo de su gobierno también muestra que nadie más podría estar cumpliendo la profecía de Ezequiel 38 y 39. (...)”

“Necesitamos observar a Vladimir Putin de cerca. ¡Yo creo que él casi de seguro es el “príncipe de Rosh” de quien Dios inspiró a Ezequiel a escribir hace unos 2.500 años!”.

Dado nuestro punto de vista sobre el papel clave de Putin en la profecía bíblica del fin de los tiempos *la Trompeta* no está de acuerdo con quienes afirman que su caída es inminente, o que la invasión de Ucrania a Rusia significa su fin. La conquista de Ucrania es en realidad un componente central del gran objetivo de Putin de resucitar el imperio soviético. “La arquitectura de ese imperio fue construida alrededor de Ucrania como parte de éste”, escribe el Sr. Flurry. “Ucrania es... la clavija para su meta de una renovada Rusia imperial!”. Esta es la razón por la que Putin sigue tan ferozmente decidido a someter a Ucrania, y muestra que no es probable que se rinda en esta guerra, no importa cuánto tiempo, sangre y tesoro le cueste. Pero cualesquiera que sean los resultados específicos de este conflicto, la profecía bíblica muestra que el “Príncipe Putin” dirigirá finalmente un ejército asiático colosal que librará guerras mayores y mucho más destructivas.

Para saber más, pida su ejemplar gratuito de [El ‘Príncipe de Rusia’ profetizado](#).